



5月 町屋幼稚園だより

令和7年4月30日

荒川区立町屋幼稚園

園長 関川 浩

春風に包まれて

主任教諭

桜の花吹雪が園庭いっぱいには舞い、子どもたちの進級をお祝いしてくれた4月。令和7年度がスタートし、1か月が経とうとしています。桜の花はツツジにバトンタッチし、新芽が美しく輝く季節になりました。年中組に進級した子どもたちはやってみたくことがいっぱい。保育室からは元気な声が響いています。大きい組になったことを誇らしく思い、頑張って挑戦してみようとする気持ちも大きくなっているようです。「もう一人でお着替えできるから大丈夫！」「うさぎ組だから早くお片付けができちゃった！」と嬉しそうに話してくれる姿もあります。一方で、新生活が始まり、支度や片づけを頑張ったり、思い切り遊んだりして少し疲れも出てくる頃です。子どもたちが次に向かうパワーを蓄えられるよう、ご家庭ではぜひスキンシップを取ったりあたたかく受け止めたりしてあげてください。

春風に包まれながら、地域のお店に散歩にも出かけました。町を歩いていると地域の方が微笑みかけてくださったり、お店の方が笑顔で話しかけてくださったりと、地域の方々にあたたかく見守っていただいていることを実感し大変嬉しく思いました。またお買い物に行きたいね、今度はどこにおでかけしようかとわくわくしている子どもたちです。地域の中で育っていく幼稚園を目指し、豊かな経験が重ねられるよう考えていきたいと思っています。今後も引き続き町屋幼稚園の子どもたちをあたたかく見守っていただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



みんなでお散歩。
楽しいね！

《今月のねらい》

- 【年中】○ 自分の好きな遊びややりたいことを十分に楽しむ。
- 身近な自然や生き物に関心をもったり、触れたりする。



楽しい部屋がいっぱいの町屋幼稚園

広い幼稚園をのびのびと使って、思い切り遊んでいます。1階の「ひよこわくわくルーム」では、小さい未就園児のお友達に施設開放をしています。5月は26日に開放していますので、ぜひ遊びにきてください。年中うさぎ組の子どもたちにとっても、年少ひよこ組の頃を思い出しながらゆったりと遊びを楽しむ部屋になっています。

2階の「まっちぴールーム」には町屋幼稚園のキャラクター「まっちぴー」が住んでいます！今年度は創立75周年。写真なども掲示して、町屋幼稚園の今までの歴史を振り返ることができる部屋にしていきたいと考えています。



まっちぴールームにはかわいいまっちぴーや、幼稚園の生活がわかる写真がいっぱい！

ひよこわくわくルーム。
小さいお友達も一緒に遊べます。

